

Die wachsende Zahl von Menschen und Reinkarnation - wie passt das zusammen?

- Wo waren die Seelen, bevor es so viele Menschen auf der Erde gab, wie heute? Wo kommen die vielen neuen Seelen her? Wo waren sie früher?
- Skeptiker stellen diese Frage gerne als rhetorische Frage in der Absicht, damit den Gedanken der Wiedergeburt ad absurdum zu führen. Sie unterstellen unausgesprochen, dass es eine konstante Anzahl von Seelen geben müsse, die mit Beginn der Menschheit, also bei geringer Weltbevölkerung festgelegt wurde und heute nicht mehr ausreicht.
- Eine konstante Anzahl von Seelen ist nicht die einzige Möglichkeit. Aber: Wie es sich genau verhält, ist unbekannt.
- Es könnte so viele Seelen geben, wie max. auf der Erde leben werden (11 Milliarden) und nicht alle gleichzeitig inkarniert sein.
- Es könnten neue Seelen entstehen (z. B. aus Tieren).
- Es könnte andere Inkarnationsorte geben, als nur die Erde etc.